

Aix-les-Bains

Le comité régional de cyclotourisme a élu 20 membres pour l'olympiade

L'assemblée générale du comité régional Auvergne-Rhône-Alpes de cyclotourisme a rassemblé 200 participants dont 20 candidats qui ont été élus pour représenter les olympiades sur la période 2024-2028. Ce comité, aux 17 509 licenciés, a aussi remis des challenges et des médailles.

Le comité régional Auvergne-Rhône-Alpes (Aura) de cyclotourisme, présidé par Catherine Borgeait-Rouet, a organisé son assemblée générale avec le comité départemental des cyclotouristes présidé par Jean-Pierre Brunet et le cyclo club aixois présidé par Michel Mongellaz avec l'aide de 22 bénévoles. Elle a rassemblé quelque 200 personnes, essentiellement des présidents de clubs des 12 départements d'Aura affiliés à la fédération française de cyclotourisme.

Le comité régional a créé trois nouvelles écoles françaises de vélo

Le comité régional est le premier au niveau national avec des effectifs en hausse (au 30 novembre 2024) : 17 509 licenciés, 362 clubs et trois nouvelles écoles françaises de vélo



Catherine Borgeait-Rouet (au milieu), présidente du comité régional de cyclotourisme, était aux côtés de Denis Vittiel (à gauche) représentant la fédération, Sophie Carré, chargée de projet mobilité durable, Michel Mongellaz, président du club, Jean-Pierre Brunet (à droite) président du Codep 73. Le DL/C.S.

au niveau des jeunes.

Après les différents rapports des commissions, 20 candidats ont été élus pour la prochaine olympiade jusqu'en 2028 : Catherine Borgeait-Rouet (Haute-Savoie), Jean-François Besseyre (Loire), Emmanuel Boudry (Isère), Yann Brizais (Rhône), Patrick Brochant (Rhône), Emmanuel Carpentier (Drôme), André Clastre (Loire), Jean-Michel Collombat (Rhône), Laurence Dieumegard (Ardèche), Jean-Luc Duron (Ain), Francis Giacomini (Rhône), François Gros (Rhône), Yves Jubin (Rhône),

Monique Laborde (Haute-Savoie), Béatrice Laffond (Cantal), Jocelyne Lefebvre (Allier), Emmanuel Ruiz (Isère), Patrice Teche (Allier), Françoise Valluche (Puy-de-Dôme), Jean-Guy Dubessay (Loire), Gerard Fourel (Isère).

L'assemblée générale s'est poursuivie avec une remise de challenges et médailles. Chaque président a ensuite rejoint son département. La prochaine assemblée générale du comité régional se tiendra le 31 janvier 2026 à Aubenas (Ardèche).

● Christian Stefanini